



## 2018 新年号

●高倉会長 新年のご挨拶

●顧問議員 新年のご挨拶

古本 伸一郎 衆議院議員

磯崎 哲史 参議院議員

浜口 誠 参議院議員

## 2018年年頭所感



### 仲間の連帯と団結を強め・深め、明るい未来につなげたい

自動車総連会長 高倉 明

明けましておめでとうございます。

本年が、組合員ならびにご家族の皆様にとって、幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

世界経済は、総じて緩やかに回復してきているものの、不安定雇用の増大や格差の拡大による人々の怒りや不満の矛先が、グローバル化や自由貿易への抵抗、金融自由化への反発、移民への反感などに向けられ、新たな変化を求める国家としてのナショナリズムやポピュリズムへの喝采として台頭し、先行き不透明感が漂っています。

自動車産業においては、グローバル市場は拡大基調にありますが、国内市場は低迷している中で、環境や安全対策に加え、自動運転などのモノづくりの高度化をめざす第4次産業革命への対応など、今後の産業・企業を取り巻く環境は大きく変革していくことが予想されています。

2018年・総合生活改善の取り組みでは、自動車産業労使の果たすべき役割と責任として、働く者の将来不安の払拭と、日本経済の自律的成長に向けた道筋を確かなものとするためにも、自動車総連一体となって取り組みを強力に推進していきたいと思えます。

自動車総連は、取り巻く環境変化に迅速に対応していくために、新しい豊かさを生み出していくための改革と創造に、労働組合の立場から積極的に参画し、その推進力になっていかなければなりません。

本年も、自動車総連に集う仲間の連帯と団結を強め・深めながら、明るい未来につなげていきたいと思えます。引き続きの皆様のご支援とご協力をお願い申し上げ、年頭の挨拶と致します。

## 新年あいさつ

自動車総連組織内議員 衆議院議員 ふるもと 伸一郎

### 志を一にする議員と連携し、働く仲間の立場で取り組む

明けましておめでとうございます。

政府与党は給与所得控除の縮減により、年収850万円超のサラリーマン世帯を増税し、フリーランス等の自営の方々がネットで減税となる提案をしています。働き方により、税に不公平が生じるもので反対です。得られた財源を消費税の軽減税率にあてるとしており不公平、極まりありません。サラリーマンの経費認定の難しさを考慮しておらず、今こそ働く仲間と声を出す時です。志を一にする議員と連携し希望の党が働く仲間の立場で取り組む集団になれる様、頑張ります。今年もどうぞよろしくお願い致します。

